

Mia, 6 Jahre im Kindergarten:

Lili und die neue Höhle

Der Drache Lili muss umziehen weil ein anderer Drache in seine Höhle ging. Es war Hypopoppa. Der Drache Lili lief und lief und lief und lief und sah eine helle Höhle und ging dort hin. Dort waren drei Drachen welche in dieser Höhle ein Licht anbringen. Lili sah neben dieser Höhle der drei Drachenbrüder eine andere Höhle und siehe da, sie war frei! Zum Glück war diese Höhle viel besser denn dort daneben war noch ein Spielplatz. So war es super hat Hypopoppa Lili verjagt, denn jetzt hat Lili ein viel schöneres Zuhause. Und Lili lebt noch fröhlich bis an das Lebensende.